

Motion de MM. Gérard Deshusses et Roman Juon: «Soutien au vivarium Elapsoïdea».

(transformée en projet d'arrêté PA-18 par le Conseil municipal
lors de la séance du 5 décembre 2001)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la valeur scientifique que représente le vivarium Elapsoïdea pour Genève;
- l'intérêt que lui porte l'ensemble de la population genevoise et tout particulièrement les écoles primaires;
- la situation financière précaire dans laquelle ce vivarium se trouve depuis plusieurs années,

le Conseil municipal charge le Conseil administratif de lui présenter un projet d'arrêté visant au versement, à titre unique, d'une somme de 50 000 francs, soit directement, soit par le biais de l'achat d'une série de billets d'entrée à offrir aux différentes écoles primaires de la Ville de Genève.